

ARRANCA EL TEC DE MONTERREY EL CICLO DE CONFERENCIAS “INSPIRAR PARA TRANSFORMAR” CON UNA CHARLA ENTRE ENRIQUE KRAUZE Y FRANCISCO CALDERÓN

- *En el marco de la celebración de los 80 años del Tecnológico de Monterrey, Enrique Krauze abrió el ciclo de conferencias “Inspirar para transformar”.*
- *La charla entre Enrique Krauze y Francisco “Paco” Calderón, quien fungió como moderador, giró en torno al libro más reciente del escritor, “Spinoza en el Parque México”*

Monterrey, Nuevo León, a 27 de abril de 2023.- Enrique Krauze inauguró el ciclo de conferencias del Tec de Monterrey, “Inspirar para transformar”, el cual busca generar espacios de conversación con líderes nacionales e internacionales para enriquecer el pensamiento de la comunidad académica sobre los temas que están transformando al mundo.

Con la moderación del periodista, **Francisco “Paco” Calderón**, Krauze acudió al Centro de Congresos del Tec, en su campus Monterrey, para entablar un diálogo alrededor de **“Spinoza en el Parque México”**, en el que por primera vez aborda su propio quehacer como historiador, editor, ensayista y crítico.

“Deseo que los jóvenes en México entiendan muy bien que la libertad es algo que hay que conquistar y defender, porque si no se defiende, se pierde, y cuando se pierde, tarda muchos, muchos años en recuperarla”, declaró Krauze

Durante el diálogo, auspiciado por la Cátedra Alfonso Reyes de la Escuela de Humanidades y Educación del Tec de Monterrey, el ganador del Premio Nacional de Historia en 2010 describió su último libro, “Spinoza en el Parque México”, como su publicación más íntima y reveladora.

“Lo que nos queda es que cada quien en su papel señale lo que honestamente ve, cree, y honrar la libertad de expresión, cualquiera que sea el costo, yo diría, que aunque cueste la vida, y creo que no lo diría como una frase retórica”, indicó Krauze.

Por su parte, Paco Calderón se dirigió a la audiencia diciendo: “Mi consejo sería que si tu vocación está en ser escritor, historiador, químico, o lo que quieras.... ¡Sigue tu sueño! Tendrás la mejor recompensa de todas, que es cuando te mueras vas a decir 'yo creo que nunca trabajé un día en mi vida'.”

Mario Adrián Flores Castro, Vicepresidente de Región Monterrey y Director General del Campus Monterrey, se mostró agradecido por la asistencia de Enrique Krauze a esta primera conferencia del ciclo “Inspirar para transformar”, la cual se enmarca en las actividades que se desarrollará la Institución, a lo largo del año, con la comunidad Tec y extendida, con motivo de su 80 aniversario:

“Para nosotros es muy valioso abrir este ciclo de conferencias con Enrique Krauze, un referente intelectual indiscutible para entender el México de hoy por medio de sus libros, artículos y ensayos. A lo largo de este 2023 tendremos una serie de conferencias que atenderán las siguientes temáticas, que de alguna manera están transformando el mundo: ‘Liderazgo’, ‘Florecimiento Humano’, ‘Innovación y emprendimiento’, ‘Transformación de ciudades y comunidades’, ‘Aprendizaje experiencial’, ‘Un mundo sostenible’, ‘Investigación’ y ‘Legados que trascienden’, que es justo la conferencia que este día encabeza el historiador y escritor”, dijo Mario Adrián Flores.

Para cerrar la conversación, Krauze expuso "Mi maestro (Daniel) Cosío Villegas decía: 'si los jóvenes supieran, si los viejos pudieran'. Espero que los jóvenes que no saben, sepan lo antes posible que hay que defender la democracia y la libertad”, con lo que dejó clara la importancia del legado y la trascendencia de nuevos proyectos, basados en una visión humanista e innovadora, para la construcción de un futuro a favor del desarrollo en el pensamiento y el bienestar común.

Consulta el material gráfico este boletín en el siguiente enlace : <https://tinyurl.com/bdcnzcjr>

Visita [Newsroom](#), la sala de prensa del Tecnológico de Monterrey

Acerca del Tecnológico de Monterrey

El Tecnológico de Monterrey (<http://www.tec.mx>) es un sistema universitario multicampus privado y sin fines de lucro. Desde su fundación en 1943, se ha destacado por su excelencia académica, la innovación educativa, el emprendimiento y la visión global, así como por su vinculación con la industria y empleadores, y su gran capacidad de ejecución. Cuenta con campus en 28 ciudades de México; una matrícula de más de 67 mil estudiantes de nivel profesional y posgrado, y casi 7 mil profesores; además de más de 26 mil alumnos de preparatoria y de 2 mil 500 profesores en ese nivel. La institución está acreditada por la Commission on Colleges of the Southern Association of Colleges and Schools (SACSCOC) desde 1950. De acuerdo con el QS World University Rankings (2023), se encuentra en la posición 170, ubicándose en el lugar 30 entre las universidades privadas del mundo; y en el QS Graduate Employability Rankings (2022) como la número 1 en América Latina y la 26 del mundo. En el Times Higher Education Latin America University Rankings (2022), se sitúa como la 1 de México y 5 en América Latina; siendo además la única universidad fuera de EE. UU. en el Top Schools for Entrepreneurship Ranking (2023) de Princeton Review y Entrepreneur, al ocupar la posición 4 en programas de emprendimiento en nivel licenciatura. Pertenece a diversas redes de prestigio internacional como la Asociación de Universidades de la Cuenca del Pacífico (APRU), Universitas 21 (U21) y The Worldwide Universities Network (WUN), entre otras.

Contactos de prensa

Tecnológico de Monterrey

Leidy Murillo Rivera

Cel.: 27 1140 9212

Mail: leidy.murillo@tec.mx

Cuadrante, Estrategia y Comunicación

Shareni Pastrana

Cel.: 55 4075 5332

Mail: spastrana@cuadrante.com.mx